
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO à Mesa para que seja
enviado ofício à ENE solicitando a
implementação do programa Banho de
Luz, com a substituição da iluminação por
LED em toda a extensão da Avenida do
Conhecimento, na Vila Príncipe de Gales.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEREMOS à Mesa, ouvido o Douto Plenário e na forma regimental seja expedido
ofício à ENEL, solicitando a implementação do programa Banho de Luz, com a substituição
da iluminação por LED em toda a extensão da Avenida do Conhecimento, na Vila Príncipe
de Gales.
 
JUSTIFICAMOS esta solicitação devido à ausência de iluminação adequada na Avenida do
Conhecimento durante a noite, o que compromete a segurança de alunos e professores da
Fundação Santo André. A escuridão no local favorece a ocorrência de assaltos,
especialmente na área onde ficam as vans escolares que ficam atrás do ponto de ônibus . A
substituição da iluminação por LED proporcionará maior visibilidade e segurança para a
comunidade acadêmica e demais transeuntes.
 
 
 
 
 1)  - Diretor Enel Eletropaulo
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 17 de março de 2025.

 
 
 

Ver. Bahia do Lava Rápido 
VEREADOR 
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